

Kontaktperson      Fredy Bühler  
Direktwahl        071 955 00 88  
E-Mail              fredy.buehler@thurzelg.ch  
Datum               14. Oktober 2020

An die Eltern  
unserer Lernenden im OZ Thurzelg

## **Elterninformationen des Amts für Volksschule St. Gallen**

Liebe Eltern

Die kältere Jahreszeit steht vor der Tür, damit verbunden ist die Saison der laufenden Nasen und anderer Erkältungserscheinungen. Die Verunsicherung ist gross: Wie können Sie zwischen einer Erkältung und dem Virus unterscheiden? Das beiliegende Merkblatt soll Ihnen dabei helfen.

Für die Zeit nach den Herbstferien beachten Sie bitte folgende Hinweise:

### **Schutz und Hygienemassnahmen**

Wir alle wollen gesund bleiben und deshalb müssen auch wir alle unseren Beitrag leisten. Ganz zentral ist die Einhaltung der Hygiene- und Schutzmassnahmen. Wir werden diese mit den Kindern nochmals besprechen und durchsetzen. Bitte helfen Sie mit, indem Sie die Kinder auch im Freizeitbereich an die richtigen Verhaltensweisen erinnern. Dazu gehören insbesondere:

- das regelmässige Händewaschen
- das Einhalten des Abstands von 1.5 Metern (zu Erwachsenen; *Anmerkung F. Bühler*)
- keine Hand, keine Faust, keine Umarmung (Begrüssung immer mit Abstand)
- Maske tragen im Postauto auch auf dem Schulweg (*Anmerkung F. Bühler*)

Als Schule nehmen wir unsere Vorbildfunktion so gut als möglich wahr und danken Ihnen, wenn Sie uns ausserhalb der Schule bei der Umsetzung der Schutzmassnahmen unterstützen.

### **Vorgehen bei Krankheits- und Erkältungssymptomen bei Kindern und Jugendlichen**

Wie immer gilt, dass kranke Kinder die Schule nicht besuchen. Das beiliegende Merkblatt der Deutschschweizer Volksschulämter Konferenz (DVK), welches in Zusammenarbeit mit dem Bundesamt für Gesundheit (BAG) entstanden ist, soll Ihnen beim Entscheid helfen, ob Ihr Kind zu Hause bleiben muss oder in die Schule gehen darf.

Schülerinnen und Schüler, welche in der Schule Krankheitssymptome zeigen (einfache Erkältungssymptome zählen nicht dazu!), werden von der Lehrperson nach Rücksprache mit den Eltern nach Hause geschickt.

**Wichtig:** Abweichend zum Merkblatt Zyklus 3 braucht es im Kanton St.Gallen nach einem positiven Testergebnis keinen Entscheid des Kantonsarztes, damit der Schulbesuch wieder möglich ist. Wenn die 10 Tage Isolation abgelaufen sind und der Allgemeinzustand gut ist, darf die/der Jugendliche wieder in die Schule.

Uns ist bewusst, dass die Erkältungsfrage nicht einfach zu beantworten ist. Daher sind wir ganz besonders auf Sie, liebe Eltern, und auf die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit Ihnen angewiesen. Wichtiges Kriterium für das Vorgehen gemäss dem beiliegenden Merkblatt ist die Frage, ob eine Schülerin oder ein Schüler Fieber hat. Bestehen Zweifel, ob dies der Fall ist, darf die Schule das Fieber mit einem kontaktlosen Fiebermessgerät messen, um danach die nötigen Anordnungen (insbesondere Kontaktierung der Eltern) treffen zu können.

Danke, wenn Sie sich zum Wohle Ihres Kindes und der ganzen Schule an diese Verhaltensregeln halten.

## Halloween 2020

Am Abend vor Allerheiligen, Samstag, 31. Oktober 2020, wird Halloween gefeiert. Dieser ursprünglich nur in Irland und den USA bekannte Anlass findet auch in unseren Breitengraden immer mehr Anhänger. In den letzten Jahren mussten wir nebst harmlosen Begleiterscheinungen leider auch vermehrt Vandalenakte feststellen. Die Wiederinstandstellung solcher Schäden kostet Private und die Öffentlichkeit – und somit auch Sie als Steuerzahler – grosse Summen.

Wir möchten Sie an dieser Stelle eindringlich bitten, Ihre Tochter/Ihren Sohn über die Folgen solcher Sachbeschädigungen aufzuklären und sie von Gewaltausbrüchen, die in der Regel in Gruppen durchgeführt werden, abzuhalten. Fehlbare Jugendliche, respektive deren Eltern werden für solche Taten haftbar gemacht.

Polizei und Sicherheitsdienste werden an diesem Abend verstärkt patrouillieren, Kontrollen durchführen und wenn erforderlich, konsequent eingreifen. Die Schule unterstützt diese Massnahmen vollumfänglich.

Mit Ihrer tatkräftigen Unterstützung sind wir überzeugt, das „Halloween-Fieber“ in diesem Jahr unter Kontrolle zu haben.

Freundliche Grüsse

**OZ Thurzelg**

Fredy Bühler, Schulleiter